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LA NUEVA COMPUTADORAPRIMER ENCUENTRO DE GRADUADOS DE LA FACULTAD DE

CIENCIAS QUIMICAS
El 12 de Julio pasado, se celebro en el Campus 
este importante encuentro y con gran éxito. En 
primer lugar se asistió a las 10 hs. a la Santa 
Misa, presidida por el Padre Rector Miguel A. M_o 
reno 3^^ el- P. Carlos Carranza, en el Hall de la 
Facultad de Ingeniería. En la homilía, el P. Re^ 
tor se refirió a la labor del docente y su mi
sión en nuestra Universidad, dando importancia 
a la idea de la integración entre profesores y 
alumnos como "familia universitaria". Luego en 
el Anfiteatro habló el Decano de la Facultad^
Dr. Jorge ''^^elazco v su discurso fue seguido por 
las palabras de la egresada Dra. Emma Budassi de 
Recabarren. Por ultimo en este mismo acto la Dra. 
Anselma Mazzola, Directora del Departamento de 
Graduados, rememoró con gran habilidad y no m^ 
nos picardía, una clase inaugural de su época, 
como profesora Titular de Química Inorgánica,

Ya se está instalando la nueva computadora en 
el Gentro de Cómputos, que se agregará a la e- 
xistente para atender las necesidades académi- i 
cas de la enseñanza de la computación y de la 
administración académica. Este servicio se ex
tenderá solamente a las Facultades del Campus 
por el momento. Se están analizando las dificul 
tades técnicas para extender su uso a las Facül 
tades de Medicina y Filosofía.
La nueva computadora es de una potencia muy su
perior a la que tenemos actualmente, o sea la 
Digital PDP 11. Tiene un procesador central Mi- 
crovax II, con una memoria principal de 5 Mega- 
byts. Tiene también 142 Megabyts de almacena
miento en disco, una unidad de archivo con car
tuchos de 90 Megabyts cada uno y una unidad dual 
de minidiskettes. Cuenta con 16 terminales de 
video alfanuméricas y una unidad videográfica.

(sigue en la pág.2 )( sigue en la pág.2 )
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__  ___ _______ , ', alrededor de 1966. De Izq. a Der. P. Aguilar, Bioq.

Irma Rossi, Bioq. Renato Giaccaglia, Boiq. Roberto Brocea, Dra.Anselma Mazzola, Bioq. María 
Ojeda, Bioq. María Segueira, Bioq. Carlos A. Angeli, Bioq. Raúl Fazio, P. Juan C. Amadeo. 
Sentados P. Fernando Storni (Rector), Dr. Luis Sachetti (Decano). (Hay varios ausentes).
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( viene de la pag. 1)

Para la impresión tiene 5 teleimpresores seria
les de distintas velocidades y una impresora 
LASER que imprime 8 paginas completas por minu
to.
En cuanto se complete la instalación, cada fa
cultad contará con una terminal para llevar la 
administración académica. La incorporación de 
esta computadora a la capacidad ya instalada en 
el Campus significa un salto que amplía 20 
ces la capacidad actual de memoria, triplica la 
cantidad de usuarios simultáneos y permite la 
computarización de las tareas administrativas.

( vi ene de la pag. 1)
en el Primer Año. Brindó las explicaciones au
tenticas de entonces, con el "ABC de la Quími
ca" (la tabla periódica de los elementos) col
gado de la pizarra. Incluso comentó los''pro y 
contra" de la materia, recordó sus consejos,sus 
antojos y detalles de antes. Lo hizo tan bien 
que mereció un fervoroso y prolongado aplauso 
de todo el público presente.
Acto seguido se pasó al Salón Multiuso donde se 
sirvió un lunch. La animación- del festejo estu
vo a cargo de dos locutores famosos en el mundo 
de la Química, la Farmacéutica Adriana Simeoni 
y el Bioquímico Francisco González del Pino. 
También se encontró un momento para los rega- 
litos: se obsequiaron llaveros, con el escudo 
de la Universidad grabado, a la Primera Direc
tora de la Escuela de Farmacia y Bioquímica,Dra. 
Amneris Salaberría y a las seis nrimeras egre
sadas de 1963: Bioquímica Glora Blanco, Bioq. 
Emma Budassi de Recabarren, Bioq. Ida Coseano, 
Bioq. Susana Funes, Bioq. Nelly Lonez y Bioq. 
Raquel Montaña.
Demás esta decir que la comida fue exquisita y 
en narticular lós bocaditos muy variados, pre
parados por los miembros del Departamento. Los 
coménzales se agruparon por camada lo cual fa
voreció un cálido ambiente de festejo, no fal
tando el relato de los sucesos "campestres" y 
los de la vida real de aquellos tiempos. 
Finalmente se dedicó un tiempo al trabajo. Los 
presentes se separaron en tres grupos, los li
cenciados en Química Industrial, los Bioquími
cos y los Farmacéuticos. En estos grupos se ex 
pusieron temas diversos referentes a la finali
dad del recientemente creado Departamento de Gr^ 
duados. Se habló de la programación de cursos 
de Post Grado y cursos de actulización sobre el 
ejercicio de la profesión. Además fueron trata
dos otros temas.
Quien nos comentó esta celebración, la Bioquím^ 
ca Cristina Huespe, quiso hacer resaltar el a- 
gradecimiento por parte de los organizadores 
del Departamento por la participación casi to
tal de los graduados y los telegramas enviados 
por quienes no pudieron asistir.
Sin duda alguna que este Primer Encuentro fue 
todo un éxito.

ve-
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Ideologías y Fe Cristiana en la Argentina

Más nrecisamente el título del interesante tra 
bajo es "Ideologías, mentalidades y fe cristia 
na en la Argentina". Se trata de un estudio que 
se está realizando por un equipo interdiscipli 
nario coordinado por el Lie. Adrián Scribano," 
en respuesta a una encuesta de la Sagrada Con
gregación para los No Creyentes (de la Curia 
Romana), que fue enviada a la Universidad, El 
equipo está formado por el Dr. Ramón Perez,
P.Sixto Castellano, la Lie. Isabel Pincemil, 
Lie. Alejandro Henin y el Lie. Armando Andruet. 
Lo coordina el Lie. Adrián Scribano.
Como primera parte de este trabajo se está enea 
rando una investigación empírica con la ayuda 
de 30 alumnos sobre "Ideologías de la Clase Di 
rigente y Sociedad Democrática en Córdoba.*' Fi~ 
nalmente debemos agradecer al I.L.A.D.E.S. (Ins 
tituto Latinoamericano de Estudios Sociales).d^ 
rígido por los Padres Jesuítas en Chile, lá Be 
ca que para este fin le ha concedido al Lie. ~ 

^ Scribano.

BECADA
La Lie. en Relaciones Internacionales, María 
Ines Alvarez Ayuso ha sido la primera egresada 
de la Universidad que se íbenefició con las nue
vas becas ofrecidas por el Ministerio de Educa
ción del Japón. Desde 1985 la Lie. Alvarez Ayu
so ha sido asistente de dos cátedras de la Fa
cultad de Ciencia Política. En ese periodo de
berá realizar un trabajo de Investigación en la 
Universidad de Sophia, dirigida por los padres 
Jesuítas.DOCTORADO EN ALEMANIA

Por llamados telefónicos nos hemos enterado 
que la Decana de la Facultad de Filosofía y 
Humanidades Margarita Schweitzer, es ahora la 
Doctora Margarita, habiendo cumplido con los 
requisitos para el doctorado en la Universidad 
de Würzburg, Alemania y mereciendo la califi
cación de MAGNA CUM LAUDE T 
a "recibirse con 10 puntos").
Schweitzer llega á Córdoba mañana viernes 8 de 
Agosto. Esperamos en un próximo numero de No
ticias UCC, hacerle un reportaje extensivo.
Desde ya, ¡Felicitaciones! .

BECADO
El Lie. en Adm. de Empresas Justo Frías, cola
borador del ICDA y profesor de la Cátedra de 
sistemas Administrativos, ha sido elegido como 
participante del "Sejour" de la Fundación Be- 
kaert, con sede en Bruselas, por un periodo de 
3 meses a partir del 15 de Septiembre. Los par 
ticipantes en esta "estadía formativa" son ,sele£ 
cionado de toda Ame-rica Latina. Nunca suelen 
ser más de 15 o 20.
El Lie. Frías es el decimoquinto miembro del I^ 
DA invitado a participar en este curso.

Sk, .(lo cual equivale 
La doctora

NOTICIAS U.C.C. . ,i

: R.P. Miguel Petty, S.J.

: Santiago Perez, Italo Di Buono, Alfonso Bottega, Mario Nicoletti. 
: Pablo lacono.

IMPRESION EN OFFSET : Pianella y Cía.
: Obispo Trejo 323 - 5.000 Córdoba

DIRECTOR
REDACTORES
FOTOGRAFO

DIRECCION TELEFONOS : 38389 - 39620 - 42210
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ESTUDIANTES DE CIENCIA POLITICA EN EL PALACIO SAN MARTIN

Durante los días 25, 26 y 27 de Junio y de acuer 
do a lo planificado por la Facultad y la Cátedra 
de Derecho Diplomático y Consular, se llevo a ca 
bo un viaje de estudio por parte de alumnos de 
Ciencia Política. Los acompaño la titular de la

^ Cátedra'Lie. Stella González de Contini y la Se 
cretaria Técnica de la Facultad, Lie. Graciela 
Erramouspe de Pilnik.
La intensa actividad desplegada permitió, el 
primer día, visitar el Centro de Información Na 
ciones Unidas, la Oficina de Asuntos Culturales 
de la Embajada de España y mantener una en
trevista con el Director del Area Africa y Cer
cano Oriente de la Cancillería, Min. Vicente E. 
Gil. El día 26 visitaron la Casa Rosada y el Ca
bildo, asistiendo luego a tona sesión de la Cá
mara de Diputados en el Congreso de la Nación.
^1 día siguiente se llegaron hasta la Fácultad

de Pdst-Grado de la Universidad de Belgrano y 
luego al Institutfo del Servicio Exterior de la 
Nación. Aquí la delegación fue recibida perso
nalmente por. el Sr. Director del ISEN, Embaja
dor Roberto E. Guyer, quien se refirió a la la
bor que realiza ese instituto y las posibilida
des para nuestros egresados.
El plan de actividades propuesto incluyo tambier 
una visita al Palacio San Martín, oportunidad 
en la cual el Sr. Consejero de Embajada, Lie. 
Carlos Pereira Lahitte (ver foto) expuso desta
cados antecedentes históricos y políticos del 
lugar. Cabe,a modo de epílogo, destacar el com
portamiento de los alumnos, su interes y respon 
sabilidad, todo lo cual hace que, con renovada 
esperanza, se programe otro viaje para el año 
próximo.

INAUGURACION DE LA PILETA CUBIERTA • \
MISION EN CAPILLA DE SITONEl P. Rector de la Universidad, Miguel A. Moreno, 

S.J. fue invitado por las áutoridades del Club 
Universitario para bendecir la pileta cubierta, 
en el acto de su inauguración.
Todo ello sucedió el primero de Agosto a las 
19,30 horas, cuando se inauguró la pileta cubier 
ta de invierno en el Club Universitario, que se 
inserta así en el Plan Nacional de Natación. 
Asistieron al acto el Secretario Nacional de De
portes, el Vice Gobernador dé la Provincia, el 
Intendente Municipal y nuestro Rector, quien, 
por su cargo, es socio honorario del. Club.

Del 21 al 26 de Julio el grupo de misioneros 
(seis universitarios), convivió con la comuni
dad de Sitón (Dpto. Totoral, a 150 km. de Cór
doba) .
Esta pequeña población (120 habitantes), está 
muy contenta porque desde Junio ya tiene energía 
eléctrica. Los niños manifiestan su alegría pren_ 
diendo y apagando la luz y exclaman: "Yo también 
se prender la luz"; y los mayores dicen: "Por 
fin hemos archivado los faroles I".
Vivieron con ellos también la muerte de un señor 
muy querido de Sitón. Todo el pueblo manifestó 
su dolor y su silencio ante el misterio de la 
muerte.
El P. Carranza celebró la misa de cuerpo presejn 
te y el templo estuvo colmado de niños, mujeres, 
hombres, y la numerosa familia de Don Benero V^ 
llarreal.
Desde el templo salió la pequeña procesión al 
Cementerio, unas cinco cuadras, donde el sacer
dote bendijo el nicho.
También vivieron con ellos los efectos de la 
lluvia y nuevamente el pueblo participó en la 
misa para dar gracias a Dios Padre.
Hace cuatro años que el grupo misionero atiende 
y ayuda a este pueblo y sé ha advertido un ver
dadero progreso humano especialmente en los jó
venes .
El grupo se prepara ahora para visitarlos duran 
te las vacaciones de verano.

»

LA TEOLOGIA DE,LA LIBERACION

Este fue el tema tratado por el P. José Rovai, ' 
profesor del Seminario Arquidiocesano y de la 
Facultad de Teología de la U.C.A., en la reu
nión de Decanos y Secretarios Técnicos que tuvo 
lugar el pasado Lunes 4 de Agosto. El P. Rovai 
explicó los dos documentos recientes de la Con
gregación para la Doctrina de la Fe sobre el te 
ma: "Instrucción sobre Algunos Aspectos de la ~ 
Teología de la Liberación" e "Instrucción sobre 
la^Libertad Cristiana y Liberación". Luego aña
dió una síntesis personal. Con mucha habilidad 
se refirió al núcleo temático central de la 
Teología de la Liberación' que es indudablemen

te su problema metodológico y los problemas 
epistemológicos que su orientación suscita.
Luego siguió un prolongado y provechoso debate 
que fue elogiado tanto por el expositor como por 
los presentes.

.V
V



, .„.pág. 4

CONVENIO ENTRE LA MUNICIPALIDAD Y LA UNIVERSIDAD CATOLICA
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< EL DOCTOR ENRIQUE BORRINI Y EL DOCTOR JORGE VELAZCO FIRMAN EL CONVENIO

El 16 de Julio fue suscripto un convenio median
te el cual se facilitarán pasantías, aprendiza
je y capacitación en el Departamento de Servi
cio Farmacéutico de la Municipalidad, El docu
mento fue firmado por el Secretario del área, 
Doctor Enrique Carlos Borrini y el Decano de la 
Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad 
Católica, Doctor Jorge Oscar Velazco.
Las pasantías, que tendrán una duración de 6 me

ses, están destinadas a alumnos de cuarto año 
de la carrera de Fá'rmacia, que hayan cursado la 
materia Fármacotecnia, Las prácticas estarán re 
feridas al uso, manufactura , elaboración y dis 
tribucion de drogas y medicamentos.
La selección de los alumnos correrá por cuenta 
de la Facultad y la práctica se regirá por un 
reglamento interno que elaborará la Secretaría 
de Salud Publica.

ADELANTE EDAFOLOGIA JAPON. JAPON Y MAS SOBRE JAPON
Pocas instituciones en la actualidad se dedican 
a la ardua labor del control analítico de suelos 
y agua. Recientemente nuestra Universidad, por 
el intermedio de la facultad de Ciencias Agrope^ 
cuarias, se incorporo a esta actividad con un 
completísimo laboratorio de análisis edáfico e 
hídrico. La Ingeniera Florencia de Bordín (J.T. 
P. de Edafología, Cs. Agrop.) nos comenta que 
este proyecto, se viene elaborando desde hace 
tiempo.
En pocas líneas, la función de ese equipo espe
cialista es determinar la composición de un sue
lo, para su tratamiento o no.

La Asociación Argentino-Japonesa organizo, un í 
programa muy intenso de festejos para los días 
26 y 27 del mes pasado, para celebrar el primer 
centenario de la llegada al pala del primer in
migrante japones, Makino Kinso ( a quien los na
tivos llamaban Mr. Mike King, al no entender su 
jerga ). Nuestro P. Jean Sonet, Vice Rector de 
Desarrollo, además de ser belga, es Presidente 
de la Sub-Sede Córdoba de la Asociación Argentino 
Japonesa, participo activamente en los múltiples 
actos celebratorios y festivos para recordar es
ta fecha tan importante.

ACERCA DE DOS DE LOS SIETE SACRAMENTOS NACIMIENTOS:
El Servicio de Acción Pastoral (S.A.P.) convoca 
a los alumnos de la Universidad que rio hayan re
cibido el Sacramento de la Comunión y/o el de la 
Confirmación y deseen recibirlos.
Los cursos de preparación comienzan el próximo 
Lunes 11 de Agosto. Se invita a los interesados 
para que concurran al S.A.P. para elegir el ho
rario mas conveniente. ( Este local está ubica
do en el Campus, junto al Bar de Cs. Económicas)

Ha nacido el 12 de Julio el joven deportista 
Pablo Julio Lima, 2°hijo del Prof. Carlos Li
ma, Director de Deportes. Felicitaciones!
La Sra. Marcela Moroni de Vogel, secretaria de 
Contaduría, fue mamá de Nicolás, el día 26 de 
Julio. Felicitaciones!.
La Sra. Adriana de Machado, secretaria del ICDA, 
fue mamá de hermoso'varoncito, Bernardo, Feli
citaciones!
AVISO: María de la Paz Scribano, cumple 8 meses 
hoy. Los que quieran felicitar al orgulloso papá 
y así reparar estos 8 meses de demora para el a- 
nuncio, pueden hacerlo. Adrían Scribano (naoá) 
Lie. en Cs.Políticas dirigen tareas de investi
gación en el S.A.P.
CLASIFICADOS:

* Vendo Fiat 133 L- mod.’80. Impecable, "hay que 
verlo". Hablar al Te. 35377 o tratar en Bv. Illia 
(ex-Junín) 276, 7°A.

* Extraciones de dientes, sin cargo, alumna de 0- 
dontología de ultimo curso. Tratar en Laprida 
224. B°Guemes.

MENSAJE DE LOS FORMOSEÑOS:
El Centro Universitario Formoseño invita a todos 

, sus comprovincianos a las reuniones del 2"Domin
go de cada mes a las 17 hs. Hay muchas activida
des. La dirección: Rondeau 686.B°Nva. Córdoba.

r
DENTRO DE 15 DIAS APARECERA EL ESPECTACULAR NUME 
PO CENTENARIO DE NOTICIAS UCC. EVITE DISGUSTOS. 
RESERVE CON TIEMPO EETE EJEMPLAR EN SU OUIOSCO 
DE CONFIANZA.
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CO^ÍPORTAMIENTO NO LINEAL DE ESTRUCTURAS DE HOR-
HlfíON ARMADO Y PRETENSADO
Del 4 al 9 de Agosto y con la participación de 
Ingenieros, Arquitectos y alumnos del ultimo cu_r . 
so de las carreras de Ing. Civil, Arquitectura e 
Ing. en Construcciones, se está desarrollando 
un seminario sobre ese tema en la Fac. de Inge
niería de la U.C.C., a cargo del Dr. Ing. Hugo 
Corres Peiretti, de la Universidad Politécnica 
de Madrid. Del extenso currículum vitae de este 
investigador podemos destacar- que es Doctor e 
Ing. de Caminos, Canales y Puertos, Universidad 
Politécnica de Madrid (1979), Profesor Titular 
de Hormigón Armado y Pretensado de la misma in£ 
titucion (1983); Investigador en el Instituto ]E 
duardo Torroja de la Construcción y del Cemento 
(1977-1981); Ing. Civil de la Universidad Nac. 
de Córdoba, etc. Resulta un halago para nuestra 
universidad que el Dr. Corres haya viajado de^ 

de España especialmente para dictar este curso. 
Alcance y Objetivos: El comportamiento de estru£ 
turas de hormigón armado y pretensado, desde el 
punto de vista carga-desplazamiento, es intrín- 
sicamente no-lineal. La tendencia actual consi
dera el comportamiento no lineal de las estruc
turas e implementa nuevos criterios de diseño 
que permiten representar más adecuadamente los 
fenómenos, conduciendo al proyecto de estructu
ras más seguras, racionales y económicas. El 
contenido del seminario aborda desde evidencias 
experimentales y procedimientos numéricos para 
representar los fenómenos tratados, hasta la 
presentación de reglas de diseño práctico y cue^ 
tionamiento de los algoritmos existentes en la 
normativa internacional vigente.
Por último queremos subrayar que la empresa AS- 
TORI ESTRUCTURAS ha colaborado con la realiza
ción de este seminario, habiéndose previsto u- 
na visita técnica guiada a esa planta para el 
viernes 8 de Agosto.

CONVENIO CON SENTIDO SOCIAL
El pasado 1 de Agosto se firmo un convenio entre 
la Secretaría de Salud Pública de la Nación, el 
Ministerio de Salud Pública de La Rioja y nues
tra Universidad, para implementar la programa
ción y coordinación de un CURSO DE EDUCACION CON 
TINUA DE TOCOGINECOLOGIA con participación de 
las Cátedras de Ginecología, Obstetricia y Pe
diatría.
El curso será tres años de duración. Será dicta
do por profesores de nuestra Universidad, quie
nes concurrirán a la Provincia de La Rioja por 
un periodo de una semana cada mes. Todos los me
ses viajarán dos profesores.
Este importante convenio es la continuación del 
curso de Pediatría, organizado en forma similar . 
entre los años 1980-5. Para el futuro se está 
estudiando la posibilidad de ampliar este con
venio a otras cátedras.
Cabe destacar la importancia social de este con
venio, ya que mediante el mismo,los médicos que 
trabajan en los lugares más recónditos de la pro 
vincia de La Rioja, y que normalmente no tienen 
acceso a curso de actualización, pueden de esta 
manera mantenerse al día con los avances cientí
ficos y atender mejor a los niños.
Un dato sumamente importante que ya perfila co
mo fruto del curso anterior, es la reducción de 
la mortalidad infantil en la provincia. De com
probarse esta aserción se confirmaría la enorme 
trascendencia social de esta actividad.

*1
j

DISTINf^.UIDO VISITANTE
El 15 de Agosto el Prof. Dr. Jerome Lejeune 
ofrecerá una conferencia sobre "El Origen de la 
Inteligencia", a la 19,30 hs. en el Aula Magna 
de la Facultad de Medicina. Dicha conferencia 
está organizado por el Dpto. de Post Grado y la 
Cátedra de Clínica Pediátrica.
El Dr. Lejeune es Director del Instituto de Pr^ 
génesis de la Universidad de Paris, Director del 
Laboratorio de Genética Fundamental del Hospi
tal Nécker-Infants Malades, Miembro de la Pon
tificia Academia de Ciencias, y descubridor de 
la alteración genética del Síndrome de Down (ca_u 
sa del Mogolismo). Nuestra Universidad lo hon
rará con el título de "Visitante Distinguido" 
después de su conferencia. Al día siguiente el 
Dr. Lejeune ofrecerá otra conferencia sobre "El 
Derécho a Vivir" para padres y jovenes, a las 
18 hs. en el Jockey Club.

DEPORTES
TORNEO INTEGRAL

Para el Fútbol la inscripción se cierra el Lunes 
11 de Agosto. El sorteo será el Miércoles 13 y 
comenzará el Sábado 16.
Para el resto de los deportes el sorteo se hará 
una semana después, o sea el Miércoles 20.
La cantidad de equipos por Facultad es libre. 
Podrán participar equipos compuestos por egres^ 
dos. Pero no podrá haber egresados en los 
tantes equipos. '
Es obligatoria la participación de un delegado 
por Facultad y por Deporte para el sorteo, de lo 
contrario no se tendrá en cuenta a esa Facultad 
en dicho torneo.

Falleció el Padre Cayetano Pinto, S.J.res

El P.. Pinto hubiera cumplido hoy 81 años de e- 
dad, y a fines del año que viene hubiera 
plido 50 años de sacerdocio. Pero, después de 
una larga enfermedad, el Señor se lo llevo a 
su gloria el día 21 de Julio,
Máximo de San José

cum-

5 en el Colegio 
San Miguel (Bs. As.).

Había trabajado durante largos años como Cape
llán de la Clínica Reina Fabiola y era muy co 
nocido por su trabajo con los niños en el Co
legio ;San José. Era miembro de la Comunidad 
Universitaria S. Pedro Canisio de los Padres 
Jesuítas que trabajan en la Universidad, más 
conocida por la Comunidad de la Calle Ituzain-

y
REGLAMENTO PARA EL TORNEO INTEGRAL
*E1 equipo que gana un partido suma 20 puntos a 
su Facultad.

*E1 equipo que no se presenta resta 30 puntos a 
su Facultad.

*Se recuerda la obligatoriedad del uso uniforme 
en el color de las camisetas en todos los depor^ 
tes desde el primer partido.
*Costos de inscripción por equipo:
- Fútbol A 60
- Basquetbol A 30 -
- Voleybol A 30
- Handbol —
- Rugby — '
- Ping Pong —

85.
Dios quiso que 4 miembros de la Comunidad, en 
la cual vivió el P. Pinto, pudieran estar 
sente en su sepelio: el P. Azúa, el P. Fourca- 
de, (ex-rector de la UCC) , el P. Petty y el Itio. 
Cirilo Rodríguez, Sus restos descansan en el 
cementerio privado del colegio Máximo. Oue en 
paz descansei»

pre-



del Estudiante. Se jugará a partir de las 21 Ib. 
Pensamos organizarlo de modo que los equipos re 
presenten los lugares de origen de los estudian 
tes, como por ejemplo, Sur de la Prov. de Cord^ 
ba, Santa Fe, Bolivia, Salta, La Pampa, San Vi
cente, etc.

NOTICIAS UCC;¿Que es lo que se pretende con es
tas nuevas iniciativas?
fróf. Lima; La idea es tratar de movilizar 
Dorcentaje mayor del alumnado, para que aprove
che las magnificas instalaciones que tenemos en 
el Campus.

NOTICIAS UCC;La mayoría de los deportistas 
varones. ¿Porque no se brindan más oportunidades 
a las chicas?

Prof. Lima:Hemos hecho todo lo posible 
las chicas hagan deporte.
Se les propusieron todos los deportes, gimnasia 
con profesor buen mozo, todas las facilidades 
de vestuario , etc., y a pesar de ello no iban 
Si quisieran venir las recibiríamos con mucho 
gusto.
El problema es que las mujeres en Córdoba ha
cen muy poco deporte. Ya se nota en la secunW 
daría, después del 3er. Año es muy difícil que 
hagan deportes.
NOTICIAS UCC;¿Cuántos son los profesores de De 
portes?
Prof. Lima:Son cuatro.
NOTICIAS UCC; ¿Quisiera terminar con algún 
mensaje para el alumnado?
Prof. Lima:Si. Creo que la tónica general del 
deporte en el Campus ha mejorado. Prácticamen
te se ha eliminado la violencia en la cancha y 
este año han sido muy pocos los sancionados.
Yo quisiera decirles a los estudiantes, que a- 
provechen todo lo que la Universidad les ofre
ce en materia deportiva, que participen acti
vamente y se atengan a los reglamentos que es
tán puestos para bien de todos.
NOTICIAS UCCrMuchas gracias Prof. Lima.

Entrevista a Carlos Lima:
Al comenzar el segundo semestre nuestro cronis
ta deportivo se entrevisto con el Director de 
Deportes de la Universidad, Prof. Carlos Lima. 
NOTICIAS UCC;¿Prof. Lima, cuántas personas ha
cen deporte habitualmente todos los Sábados? 
Prof. Lima: No es fácil contestar la pregunta, 
pero aproximadamente estimo que se juntan unos 
400 estudiantes los Sábados.
NOTICIAS UCC:¿Que actividades desarrollaron du
rante el Primer Semestre?
Prof. Lima: En primer lugar se realizaron los 
torneos intercurso,- al interior de cada Facul- ' 
tad. Alguños de estos torneos culminaron con la 
fiesta de recepción de los alumnos de Primer A-

a un
*■
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son

ño. para queLuego siguió el Torneo Apertura, hasta fines de 
Junio, en el cual se participo con todos los de 
portes: fútbol, basquet, voley, rugby y hasta 
Ping Pong. Para el último torneo se presentaron 
18 equipos de fútbol (con 20 jugadores cada mo) 
5 equinos de Basquet, para Voley siempre se jun
taron unas 14 chicas y 20 varones. Se empezó a 
mover el Rugby, con un torneo de 7 y otro de 9.
NOTICIAS UCC; ¿Que actividades tiene programada 
para el segundo semestre?
Prof. Lima;Bueno, por de pronto está el Torneo 
Integral, que abarca todos los deportes. Por 
primera vez participará un equipo formado en su 
totalidad por Egresados.
También se va a acrecentar la actividad deport^ 
va para profesores de la Universidad, como una 
actividad paralela a la de los alumnos. Se in
vita a todos los profesores a que se incorporen. 
Esperamos también organizar una actividad Ínter 
universitaria, ál menos con las universidades 
de Córdoba y si es posible, también con las de 
otras provincias.
También queremos prolongar el Torneo Intercurso 
a lo largo del año, para lo cual próximamente 
hablare con los Delegados de los Centros.
Se va a hacer el Primer Torneo Nocturno de Pa- 
pi Fútbol, que comenzará después de la Semana

►
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DEPORTES: SE LARGA EL TORNEO INTEGRAL

Final del Torneo Apertura; Se podrá competir en: F U T .B 0 L
BASQUETBOL 
VOLEYBOL 
RUGBY 
H A N D B 0 L

( sigue en la pag.5 ) P I N G

El próximo Sábado 9 de Agosto se jugará el fi
nal del torneo Apertura.
El partido se disputará entre-Arquitectura IV 
Agronomía a las 15,30 hs.

y
PONG


